édito jeunesse vie du village association mairie au fil de l'eau travaux divers incivilitées état civil utile contacts

En cette fin d'année à l'actualité si tragique, Noël aura une connotation particulière de partage et d'intimité et l'on notera, peut-être, un retour aux valeurs essentielles qui font l'humanité contrairement aux valeurs mercantiles qui prédominent trop souvent à cette période de l'année.

Fête de Noël des enfants à l'Aikido Club de Wolfisheim

L'occasion pour les jeunes et les enfants de l'Aikido Club de Wolfisheim qui ont choisi, deux fois par semaine, de pratiquer cette discipline, de montrer leur progression depuis mi-septembre et, pour les plus gradés, de nous faire de belles démonstrations.

Ce début de saison sportive a également été l'occasion pour certains adultes gradés du club de montrer à notre professeur que la relève est d'ores et déjà prête à s'investir pour assurer les cours quand c'est nécessaire, dans un bel esprit de solidarité et de convivialité qui rend ce club si chaleureux et si accueillant...

On peut citer Stéphane Inquimbert 4e DAN, Stéphanie Gehres 4e DAN (enfants), Geoffrey Rudwill 3e Dan, Isabel Estevez 3e DAN et Yann Perrais 3e DAN (Cours enfants), sous le contrôle bienveillant et régulier de maître Paul MATTHIS.

Fin septembre, le club a pour la première fois été invité à la rentrée des associations organisée par la mairie et nous avons eu le plaisir lors de notre participation en cette belle journée ensoleillée de rencontrer beaucoup de jeunes et moins jeunes de Wolfisheim (et alentours) intéressés, qui



ont pu faire un premier essai sur le tatami que nous avions disposé à l'extérieur du Centre Sportif et Culturel. De nombreuses nouvelles recrues ont concrétisé cette journée pour la nouvelle saison, ce qui nous permet de partager avec plus de monde cet Art Martial non violent mais efficace et respectueux de l'Autre.

La fête de Noël du 20/12/2015 est le jour où enfants, entraîneurs, parents et amis font plus ample connaissance lors du repas au restaurant le midi et lors du "goûter-pot" de clôture de cette journée de réjouissances et d'efforts (passage de grades, démonstrations...).

La saison sportive ne s'arrête pas au Noël des enfants ou à la fin d'année civile. Le calendrier sportif prévisionnel du club est ponctué de stages pour tous les âges et tous les niveaux tout au long de l'année.

Bonnes fêtes de fin d'année!

Plus de renseignements sur le site de l'Aikido club de Wolfisheim : http://Aikimatthis.free.fr

Yann PERRAIS



